

Fecha	Sección	Página
13.03.2009	Política	39

EN CORTITO

Los intereses de Estados Unidos

Rosario Guerra

erritorio, pueblo y gobierno son elementos básicos de un Estado nacional... ¿perdimos nuestra integridad territorial y no funciona el gobierno?... ahora resulta que necesitamos que un ejército extranjero intervenga...

Los intereses de Estados Unidos, su seguridad en la frontera sur, sus afanes de militarizarla, sus muros, la disminución de la cooperación en el Plan Mérida, ¿puritanismo con doble moralidad?... y ¿todo para qué?... Si el tráfico de personas y droga tienen como origen la fuerte demanda de los propios estadounidenses, que pagan bien por esos "servicios".

Aquí, los muertos... allá, los mayores consumidores del mercado de las drogas... aquí el pánico... allá la venta de armas...aquí la violencia... allá se realizan las ganancias...y se inicia el *lavado* de dinero... aquí la corrupción... allá, todos saben cómo opera la red de distribución...y no pasa nada... ino, si lo que no es parejo, es chipotudo!... ¿nuevas situaciones? o viejas pretensiones de grupos que defienden su expansionismo bajo nuevas modalidades... aquí tragedia... allá negocio... ihasta *El Chapo* en la lista de *Forbes*!... ¿el que nada tiene, nada vale?

Casi nadie reconoce, por sí mismo, el mérito de otro... pero el presidente Calderón cuenta con reconocimiento y apoyo en la lucha contra el narco, guerra que a todos involucra y afecta; pero de esa realidad, a

renunciar a la conducción nacional, hay una gran distancia. El secretario Gómez Mont fue muy claro en sus definiciones. Los colaboradores del presidente Obama hacen pronunciamientos inaceptables para los mexicanos, en un análisis muy lejano a la autocrítica, la corresponsabilidad y las causas reales de los conflictos. Obama promete acciones para bajar el consumo de drogas. Nadie puede pensar en poner la iglesia en manos de Lutero...nueve de cada diez armas decomisadas provienen de EU y la moneda de cambio en los operativos son los dólares estadounidenses...aunque existan

diferencias entre mexicanos.

¿Cuáles son las diferencias? El límite entre libertades y seguridad. En materia de narcomenudeo, ¿Quién pone la línea en el comercio de drogas para ser delito federal o del fuero común?...¿hay capacidad en policías y ministerios públicos estatales para atender este asunto?...¿o simplemente estamos compartiendo culpas y propiciando mayores riesgos al diluir responsabilidades y propiciar mayores márgenes de corrupción?... En materia de extinción de dominio... ¿es responsabilidad de la sociedad protegerse de los narcos?... El foro en el Se-

nado sobre el tema, a realizarse el 12 y 16 de marzo, con participación de expertos y académicos, ayudará a normar criterios para balancear seguridad y libertad, con respeto a las garantías constitucionales. En la LX Legislatura, el Congreso ha aprobado 21 reformas legales y dos constitucionales en materia de seguridad, afirmó el senador Castro Trenti, con lo cual se demuestra que no se regatea apoyo al Ejecutivo en tan delicado asunto. Y señaló que la producción legislativa no es más que un elemento, que se requiere de una verdadera política pública que coordine esfuerzos. Los desacuerdos son normales y, sin duda, la pluralidad ayuda a mejorar la conducción nacional..

iCalládito te ves más bonito!... Y a Nicolas Sarkozy no le pareció... y actuó en consecuencia...el incidente nos recuerda el famoso... icenas y te vas!... tan desafortunado...porque al final los tratados internacionales son facultad exclusiva del Senado de la República... y para la justicia mexicana el caso de la secuestradora es cosa juzgada... las reservas —como lo había ya expresado el presidente Calderón— de Francia al Tratado de Estrasburgo, pueden derivar en impunidad, lo cual es una ofensa



Página 1 de 2 \$ 33268.95 Tam: 286 cm2 LRIVERA



Fecha	Sección	Página
13.03.2009	Política	39

a las víctimas y a los mexicanos... alegar posibles problemas de procedimiento, no cambia los hechos delictivos que cometió la novia del jefe de la banda, Florence Cassez... y el presidente francés, como lo expresó, está en su derecho de velar por sus ciudadanos, sin buscar impunidad... porque políticamente es un tema en su país... y ya hechas públicamente las definiciones por ambos jefes de Estado... lo importante es retomar la relación entre ambas naciones, en un marco de respeto.

Y para el Vaticano fueron las lavadoras, para las políticas el derecho al voto, para muchas feministas los anticonceptivos, para otras muchas la educación y el acceso al trabajo remunerado, pero lo cierto es que en la lucha por la igualdad entre hombres y mujeres aún falta mucho por avanzar, y nosotras lo sabemos, porque a diario lo vivimos. Así celebramos este último Día Internacional de la Mujer, en medio de las disputas por las candidaturas en los partidos políticos, con todo y cuotas, que en la práctica se convierten en suplencias y últimos lugares en la lista, porque muchos líderes creen que equivocarse y aprender es prerrogativa masculina...

La CFE y el presidente Calderón iniciaron la construcción de la nueva presa La Yesca, obra impresionante en tecnología e inversión que permitirá generar la energía eléctrica que demanda nuestro desarrollo...una buena que hay que destacar.